

# "Lumen fidei", première encyclique du pape François

La « Lumen Fidei », première encyclique du Saint-Père, a été présentée vendredi 5 juillet à 11h. Le Pape l'a écrite à partir du texte laissé par Benoît XVI

26/07/2013

« La lumière de la foi », sous ce titre le pape a écrit son encyclique en se servant du texte que Benoît XVI avait préparé.

Le père Federico Lombardi, directeur de la salle de presse du Saint-Siège a présenté l'encyclique, à ce siège-là, par le cardinal Marc Ouellet, P.S.S, préfet de la Congrégation pour les évêques et par les archevêques Gerhard Ludwig Müller, préfet de la Congrégation pour la Doctrine de la Foi et Rino Fisichella, président du Conseil pontifical pour la nouvelle Évangélisation.

Le pape en a déjà parlé en public comme d'un « texte fort ».

Les encycliques sont des documents pontificaux sous forme de lettres que les papes adressent « à toutes les personnes de bonne volonté ». Jean-Paul II en publia quatorze, Benoît XVI, trois.

Traditionnellement la première encyclique d'un pape montre les priorités de son pontificat. Or il ne semble pas que ce soit le cas puisque

ce texte était déjà très avancé lorsqu'il fut remis à François.

Lire l'Encyclique dans Vatican.va

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/lumen-fidei-premiere-encyclique-du-pape-francois/>  
(23/01/2026)